



# 南島原市から世界遺産を

『長崎の教会群とキリスト教関連遺産』



# 4人の中学生をイタリアに派遣









市では、昨年の平成遣欧少年使節団派遣に引き続き、12月23日から30日に渡り、市内の中学生4人をイタリア に派遣することとしました。4人の中学生は7月末の有馬のセミナリヨ授業再現事業に参加し、400年前のセミ ナリヨの授業を体験した生徒で、併せて実施した選考試験で派遣団員として選考されました。



#### イタリア語・現地の情報を学習

4人の生徒は10月から開催している事前研修会に臨んでいます。イタリア の国際交流員からのイタリア語講座、イタリアについての学習や昨年の交流 の様子などを参考に、本番のイタリア派遣に備えています。

#### 目指すはキエーティ市

4人の生徒が目指すのは433年前に有馬のセミナリヨを創立したバリニ ャーノの生誕地イタリアのキエーティ市です。本市はキエーティ市との連絡 を取り合いながら、現地では2日間のホームステイも計画しています。大航 海時代、世界とつながっていた南島原市の国際交流が、再び動き始めました。



#### イタリアから南島原市を訪問

10月29日、現在、交流を計画しているイタリアのキエーティ市の財団職 員クラウディオ・カニリアさんが南島原市を訪問されました。

カニリアさんはイタリアのナポリ大学、イギリスのロンドン大学院で日本 文化を研究され、日本語も堪能です。今回は12月末に派遣する平成遣欧少 年使節の受け入れについて、打ち合わせました。キエーティ市では既に日本 との交流のための文化協会が9月に発足し、南島原市との交流も視野に入れ ながら市民が受け入れ態勢を整えているとのことでした。

## 世界遺産登録に向けて私たちも応援しています











### 南島原の大男 佐田の富士関も参加

伝説上の大男、みそ五郎にちなんだお祭り、みそ五郎ま つりが11月2日、3日、西有家町須川商店街一帯で開催。

みそ五郎パレードやチビッ子綱引き大会などに加え、農 水産物の販売が行われました。また、西有家自治会長会主 催で南島原出身の佐田の富士関との餅つき大会が行われる など、まつりは終日にぎわいを見せました。



### 蔵に響く、クラシック

10月19日、20日の両日、ありえ蔵めぐりが開催。

このイベントには、主会場となる5つの蔵のほか、市内 の商工業者が出店し、多くの来場者が訪れました。このほ か、ありえ蔵めぐり音楽祭も同時開催。メイン会場の吉田 屋では、酒蔵コンサートが開催され、来場者は、蔵で楽し むおいしいお酒と極上の音楽に酔いしれました。



## 健康で明るく! 有家地区体育祭開催

9月から11月にわたり、有家地区市 民体育祭が開催されました。

有家地区の体育祭は、市内各地区で 開催される体育祭とは異なり、種目ご とで開催。今年は、スローピッチソフ トボールやミニバレーボール、グラウ ンドゴルフ、学校対抗陸上競技大会、 健康登山の5種目が行われ、スポーツ を通したふれあいや交流が行われまし



### 火災予防って大事だね

10月29日、南島原消防署でチビッコ 防火フェスティバルが開催されまし た。幼年消防クラブ員の防災意識の高 揚を図ることを目的に行われた本フェ スティバル。

有家・西有家町内の消防クラブの子 どもたちが参加し、煙体験や放水体 験、救助体験やはしご車による搭乗体 験などを行い、火遊び防止など火災予 防の大切さを学びました。



#### あま~いエビはいかが?

南島原の冬の味覚、活車エビの出荷 が始まり、深江町漁協組合長らが市長 に贈呈しました。活車エビは締まった 身と甘さが自慢で、箱を空けるとピン ピン飛び出すほど。

今年は養殖場の砂の入れ替えを行う など養殖環境を再整備したことによ り、味、色、艶ともに例年以上のでき だそうです。歳暮や正月用にいかがで しょうか。



明ねくたのしい南しまばらし



